



**ONTARIO PROVINCIAL POLICE  
POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO**

**MISSING PERSON  
PERSONNE DISPARUE**



**\$50,000 REWARD  
RÉCOMPENSE DE 50 000 \$**

The Government of the Province of Ontario is offering a total reward of fifty thousand dollars (\$50,000) for information leading to the location of missing person Lois Marie HANNA, (D.O.B. February 3, 1963) of 286 Nelson Street, KINCARDINE, Ontario.

Le gouvernement de l'Ontario offre une récompense d'un total de cinquante mille dollars (50 000 \$) pour des renseignements pouvant aider à retrouver Lois Marie HANNA (née le 3 février 1963) domiciliée au 286, rue Nelson, KINCARDINE (Ontario) qui a été portée disparue.

Lois was last seen shortly before midnight at the Village of LUCKNOW reunion dance on July 3, 1988. She left there and returned to her residence at 286 Nelson Street, KINCARDINE, Ontario where she resided alone. The police investigation indicates Lois was going through her usual evening routine before retiring.

Lois a été vue pour la dernière fois un peu avant minuit à la danse de l'amicale tenue le 3 juillet 1988 dans le village de LUCKNOW. Elle a quitté la danse pour se rendre chez elle, au 286 de la rue Nelson, à KINCARDINE (Ontario) où elle vivait seule. L'enquête policière indique que Lois a vaqué à ses occupations habituelles avant de se coucher.

Lois, described as a devoted family person and a dedicated worker, failed to report for work on July 4, 1988. Her friends and family became concerned and notified police that she was missing.

Lois, qui selon les témoignages est une personne dévouée à sa famille et une employée responsable, ne s'est pas présentée au travail le 4 juillet 1988. Ses amis et sa famille ont commencé à s'inquiéter et ont signalé sa disparition à la police.

At the time of her disappearance, she was described as: female, white, single, 25 years old in 1988, 163 centimeters (5'4") tall, 54 kilograms (120 pounds), short brown curly hair and brown eyes.

Voici son signalement à l'époque de sa disparition : sexe féminin, race blanche, célibataire, 25 ans en 1988, 1,63 mètre (5 pi. 4 po.), 54 kilo (120 livres), cheveux bruns courts et bouclés, yeux bruns.

Any person having information regarding the person(s) responsible for the disappearance of Lois Marie HANNA should communicate immediately with the Director of the Criminal Investigation Branch, Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122 or (705) 329-6111, their nearest police authority, or Crime Stoppers.

Toute personne ayant des renseignements sur la ou les personnes responsables de la disparition de Lois Marie HANNA doit contacter immédiatement le directeur des enquêtes criminelles, Police provinciale de l'Ontario, au 1-888-310-1122 ou (705) 329-6111, le service de police le plus proche ou Échec au crime.

This reward will be apportioned as deemed just by the Minister of Community Safety and Correctional Services for the Province of Ontario and the Commissioner of the Ontario Provincial Police.

Le partage de la récompense s'effectuera de la manière jugée équitable par le ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels de la province de l'Ontario et la commissaire de la Police provinciale de l'Ontario.

Julian Fantino,  
Commissioner.

Julian Fantino,  
Commissaire

777 Memorial Avenue,  
Orillia, Ontario,  
Canada, L3V 7V3.

777, avenue Memorial  
Orillia (Ontario)  
Canada, L3V 7V3

Date: March 10, 1997  
Telephone: (705) 329-6950  
Facsimile: (705) 329-6077

Date : le 10 mars 1997  
Téléphone : (705) 329-6950  
Télécopieur : (705) 329-6077